

## RETOUR A L'HOPITAL POUR LA CHIRURGIE D'ALLONGEMENT DU FEMUR GAUCHE

Chers amis et amies,

Décidée depuis le 16 Janvier 2014, la grande chirurgie est enfin programmée pour le 23 Mai 2014. Enfin, cette nouvelle, cette date, vient clore la longue attente et profiler ainsi l'espérance de retrouver 70 à 80 % de mobilité physique pour reprendre mon bâton de pèlerin où le Supérieur Général avec son Conseil, m'enverront.

C'est depuis le 23 Avril 2014 à 10h 30, que la nouvelle m'avait été annoncée par le secrétariat du service chirurgical de l'Hôpital Pitié-Salpêtrière Paris, service Orthopédie – Traumatologie. En même temps que l'annonce de la date pour l'intervention chirurgicale, un programme pour analyses et examens médicaux, scanner et prévisions pratiques pour l'opération m'était annoncé. Il fallait prendre le plus tôt possible des rendez-vous car les résultats devaient parvenir au Chirurgien deux semaines avant l'intervention. Il fallait aussi s'y prendre tôt pour les formalités pratiques de l'admission à l'hôpital ainsi que celles avec l'Assistante Sociale du service Orthopédie – Traumatologie pour m'assurer une place dans une clinique de rééducation fonctionnelle étant donné que mon séjour à l'hôpital ne sera pas long.

- Je serai admis à l'hôpital le Jeudi 22 Mai au plus tard à 13h.
- **L'intervention chirurgicale (allongement du fémur gauche) aura lieu le Vendredi 23 Mai.**
- Mon séjour à l'hôpital ne sera que de cinq (5) jours.
- Au bout de ce très court séjour à l'hôpital, je serai transféré dans une clinique pour la réadaptation fonctionnelle. Je ne sais pas encore laquelle et pour combien de temps. Je sais néanmoins et cela par expérience que la réadaptation, la rééducation fonctionnelle est longue. J'ai passé l'année dernière, 5 mois et demie dans la clinique Korian Canal de l'OURCQ.

Comme demandé, j'ai soumis une liste de six (6) noms de différentes cliniques où je voudrais être.

Un très grand merci pour vos soutiens, amitiés, encouragements et prières. Je vous tiendrai au courant de l'endroit (la clinique) où je serai pour la rééducation.

Oui, mon espérance est grande de reprendre après la chirurgie et le temps de la rééducation, mon bâton de pèlerin où je serai envoyé, commençant d'abord par un séjour de congé mérité en famille à Lubumbashi puis à Sola. L'occasion d'apprécier et de booster tout ce qui s'y réalise pour l'amélioration de la condition de santé de la population et les projets de développement qu'avec vous, la Fondation des Amis du Père MWISHABONGO MUKWANGA Norbert « FAPMMN » réalise à Sola en faveur de la population de Sola, celle de la région Hemba, les régions environnantes, etc.

Amitiés,

MWISHABONGO MUKWANGA Norbert  
Missionnaire d'Afrique (Pères Blancs)